
Modaes

Look

El rostro de Alexander McQueen en la libra esterlina

Modaes
22 may 2015 - 05:00

Pagar con billetes de **Alexander McQueen**. El rostro del diseñador británico , **Alexander McQueen**, podría estar impreso en la libra esterlina. El Banco de Inglaterra se está planteando la posibilidad de que alguna de las caras de los personajes más populares del país aparezca en los billetes de 20 libras.

El diseñador, que es uno de los candidatos para liderar los billetes, comparte lista con otros personajes públicos del país como los pintores **William Hogarth** y **Jopsep M.W. Turner**, el cineasta y actor **Richard Atteborough**, y el ingeniero **Isombard Kingdom Brunel**.

El personaje elegido saldrá de una votación pública que nominará a los rostros con más interés, para la población británica para aparecer en los billetes de 20 libras esterlina.

1 / 1

<https://www.modaes.com/look/el-rostro-de-alexander-mcqueen-en-la-libra-esterlina>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
